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Introducción: 

Después de un año de trabajo es hora de reflexión y análisis de la 

situación, éxitos, fracasos y algo mucho más importante; plasmar y dejar 

por escrito para el futuro y generaciones venideras todo el fruto de 

nuestro trabajo. Tan importantes son los éxitos (por motivos evidentes) 

como los fracasos, básicamente por todo lo que podemos aprender de 

ellos. Aunque este año ha sido un tiempo de éxito, de muchos pasos hacia 

adelante, la guinda del pastel ha sido el increíble congreso nacional de 

Junior Empresas que después de ocho años hemos tenido la suerte de 

organizar y disfrutar en nuestra región. 

Pero un congreso así no se hace de la noche a la mañana, hay muchas 

personas detrás todo este trabajo, no es fácil mover cada día tal cantidad 

de medios y recursos. De ahí el número creciente de personas que cada 

día ayudan a que el movimiento Junior Empresa esté más vivo que nunca 

en nuestra región. Desde los estudiantes, hasta los empresarios, pasando 

por las instituciones Gracias a todos en nombre del equipo que compone 

la Federación Murciana de Junior Empresas. 

 

        Ismael Novo 
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Guía Cronología: 

 

2008-10-31 Renovación 

 

En el último trimestre de cada 

año como es tradicional se 

procede a la renovación de la 

junta directiva de la Fejerm. En 

este caso más que una renovación fue una 

ratificación de la actual sumándole un refuerzo de 

la gente que comenzaba a implicarse con el 

movimiento. 

Fue momento de alegría porque después de muchos años se presentaba 

una nueva Junior Empresa en la región “Rain Studios”, se presentó el 

balance económico y el hecho de no derrochar permitió zanjar deudas 

existentes incluso de antes de que estuviera el actual equipo. 

A parte de comentar la situación actual de la confederación española y 

posibles soluciones a su mala gestión se anunció que de las restantes 

federaciones en España, una de las más antiguas va a comenzar a adoptar 

los cambios que el modelo murciano lleva poniendo en práctica todo el 

año anterior. 
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2008-11-02 Trabajo en la propuesta de gestión de la ceje 

 

Después de mucho análisis y reflexión fue 

el momento de consolidar cual sería 

nuestra propuesta común de toda Murcia 

para llevar adelante un plan que gestionara 

la confederación española de cara al 

futuro. 

Es evidente que la buena salud de nuestras Junior Empresas (en adelante 

JE) nos permiten tener las personas necesarias en todos los campos, 

gestión económica (Asemun), gestión administrativa (Gespomur), 

Informática (Infomun)… Y un largo etcétera que después de conseguir 

llevar la Fejerm a sus mejores momentos podría realizar el mismo trabajo 

con la CEJE. La profesionalización empieza a sonar como solución. Y algo 

es evidente, todos entramos en este mundo para aprender, y todos nos 

equivocamos en ese proceso. Si te equivocas en tu JE el fallo es normal. Si 

te equivocas en tu federación el problema puede tener repercusión 

nacional, pero el mal estado de nuestra confederación hace que la 

trascendencia sea nacional y nos afecte a todos 

 

2008-11-06 Viaje a Deusto (Asamblea FVJE) 

Poco antes de la asamblea y congreso de 

granada, en la propia asamblea donde 

renovó nuestro vecino Jon Garay al frente 

de la FVJE conseguimos el apoyo para sacar 

nuestro plan adelante, y formar sobre 

nuestra gestión a todos los miembros del movimiento. 

También se estudió gran parte de la documentación 

tanto de la propia federación como de ESME, una de las 

JE más antiguas de España.  
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De todos es sabido que el movimiento ha tenido buenos y malos 

momentos, y como se dice al principio de esta memoria se puede 

aprender tanto de lo bueno como de lo malo. Hay muchas decisiones que 

mucha gente puede pensar que son idea suya, y verdaderamente se le han 

ocurrido a esa persona; pero siempre dentro de un entorno en el que ya 

han estado cientos de personas y donde sacar las mismas conclusiones es 

lo normal. Aprendamos de todo lo que estas personas ya han vivido y 

forjemos un nuevo futuro. 

 

2008-11-13 Congreso anual de granada 

 

Es muy difícil explicar en pocas palabras todo lo 

que pasó en Granada en tan pocos días. Para 

información un poco más en profundidad se 

recomienda la lectura del acta de la FEJERM del 

19 de Enero de 2009 en el que a la vuelta del 

congreso se plasmó con detalle para que se 

recuerde. También se recomienda la lectura del 

informe de gestión de la FVJE dado que los 

restos de la ilegal junta directiva también 

arremetieron contra otras comunidades. Fue un acto vergonzoso donde 

miembros del propio equipo de la CEJE se volvieron los unos contra los 

otros nada más comenzar la asamblea. La lástima es que la propia 

secretaria se negaba a tomar actas de los consultivos de todo el año, o si 

se tomaban luego no se sabía nada de ellas, y lo peor de todo es que aún a 

día de hoy esa acta sigue sin aparecer ni estar aprobada.  

Se bloqueó la comisión gestora que se proponía desde Murcia con la única 

excusa de que no era de confianza, se impidió que la gente votara a pesar 

de que se pidió un punto con suficiente antelación en el orden del día 

porque en primer lugar se ignoro la petición y como se sabía que la gente 
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quería echarlos no querían que tuviéramos una evidencia tan grande a 

nuestro favor.  Se llamó mentiroso al presidente de la FVJE a la cara con 

un acta en la mano de la propia secretaria… Un montón de detalles de los 

cuales intentaremos quedarnos con lo que aprendimos. Y es que al tener 

problemas económicos, la junta estaba formada exclusivamente por 3 

personas ¿Democracia? El mínimo necesario para poder tomar todo tipo 

de decisiones con comodidad, a pesar de que el equipo estaba formado 

por 13. Si hubieran sido vocales algunos miembros del equipo 

compartirían no solo el trabajo sino parte de responsabilidad y 

compromiso. Cuesta manejar un equipo grande pero esto también es 

parte del aprendizaje. 

 

2008-12-05 Visita a nuestra vicerrectora 

 

Como todos los años se presentó el resultado de 

nuestro trabajo en el vicerrectorado de 

estudiantes, máxima institución a la que nos 

acogemos dentro de la Universidad de Murcia que 

hasta el momento es la que más apuesta por 

nuestro trabajo, aportando tanto material como 

instalaciones y medios. 

 

2008-12-15 Premio Importante 

2008 

Después de un año de trabajo no solo 

resucitando la FEJERM sino trabajando en la 

creación de nuevas JE su presidente Ismael 

Novo fue galardonado en el 20 aniversario 

del periódico “La Opinión” Básicamente los 

meritos son el restablecimiento de la marca 
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Junior Empresa en la región y de la propia federación, toma de contacto 

con las distintas instituciones y regularización en todos los niveles de esta. 

Sumándole a todo la puesta en marcha de dos nuevas JE con proyección a 

dos más. 

Este es un premio que no solo va dirigido a Ismael Novo sino a todas 

aquellas personas que trabajan por el movimiento JE. 

 

2008-12-15 visita CEEIM 

 

Dentro de las visitas a los distintos graneros de 

empresas cabe resaltar el CEEIM el “Centro de 

Empresas e Innovación de Murcia” que se 

encuentra dentro del propio campus de la 

Universidad de Murcia. Cualquier futuro Junior 

Empresario al acabar su ciclo puede solicitar 

reserva de una sede social a un buen precio y estar 

en contacto con otros empresarios de sus mismas 

intenciones y objetivos. Existe uno en Cartagena llamado CEEIC  

 

2008-12-18 Presentación ingenia y Cena Fejerm 

 

Una nueva JE se adiere a la familia que es la 

FEJERM abrazando las carreras de Física, Química, 

Ciencias Ambientales y derivadas. Después de 

duros  meses de preparación  el primer paso para 

convertirse en Junior Empresa, ser Junior 

Empresa Aspirante. La marca de aspirante 

concede todos los derechos de Junior Empresas 

en la región en la que se encuentre. 
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Y así fue, en una presentación brillante 

donde la estrella fue la facturación de la 

propia JE y la gran cantidad de proyectos 

con los que comenzaba. Se formaron 2 

comisiones para la organización de una 

idea que estaba empezando a coger 

forma, el Encuentro Emprendedor 

Universitario; a parte de la de organización del Congreso Nacional de 

Junior Empresas. En un momento como es nuestro décimo aniversario y 

con tanta gente dispuesta a hincar el hombro se pensó que era más que 

posible afrontar un proyecto así. No obstante, no se podía dejar de lado el 

trabajo rutinario de la FEJERM y la renovación del convenio caducado con 

la UM hace tiempo era un buen sitio para empezar. Se recogieron 

propuestas sobre un posible concurso para creación de empresas desde 

las propias Junior Empresas que más adelante y dentro del propio 

encuentro emprendedor sería el sitio ideal para lanzar. 

La asamblea se solapó con la cena, donde en “La Tavola” tuvimos la suerte 

de compartir mesa con un invitado muy especial, José Ramón Carrasco de 

la Sierra; antiguo secretario de Ceje e ilustre miembro de Asemun que 

desde ese momento comenzó a asesorar a la FEJERM tanto para el 

congreso como para muchos otros temas. 



 

 

 

11 

 

 

2008-12-19 Visita a nuestra vicerrectora con el premio 

 

Como ya se mencionó anteriormente 

este premio es mayoritariamente de 

todas aquellas personas que 

apuestan por el movimiento y por 

supuesto una de ellas es nuestra 

querida Vicerrectora María Isabel 

Sánchez. 

 

2008-12-22 Reunión CEEIM presentación de tesis basada 

en las Junior Empresas y Congreso Anual 

 

Esta vez fue el momento de apoyar la tesis de un antiguo Junior 

Empresario, presidente de Asemun Junior Empresa y secretario de nuestra 

querida federación hace 2 años. En concreto el título del proyecto es 

“Investigación de Creatividad e Innovación Aplicada a las Junior Empresas 

de Murcia” En donde a lo largo de los distintos congresos de han ido 

haciendo test tanto a los miembros del movimiento como a posibles 

futuros socios estudiando su potencial y demostrando que se encuentran 

por encima de la media. Dentro de ese marco de apoyos se encontraba 

tanto nuestro ilustrísimo rector, pasando por el vicerrector de 

investigación, Javier Celdrán de desarrollo empresarial en el INFO (en 

aquellos momentos se encontraba en el CEEIM) el propio José Juárez 

junto con Agustín Rosa. El papel de Agustín fue fundamental para darle 

peso al movimiento Junior Empresa como movimiento asociativo a nivel 

Europeo. Además de secretario y presidente de la Ceje fue Tesorero de 

Jade años atrás. El prestigioso investigador Javier Corbalán abaló este 

proyecto y su interés tanto a nivel humano como científico. 
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Aprovechando el momento se midió el nivel de apoyo e interés que podría 

alcanzar el futuro congreso nacional de Junior Empresas en nuestra 

comunidad autónoma, y actividades como el Encuentro Emprendedor 

despertaron la curiosidad como se pudo ver con las múltiples preguntas 

sobre todos los detalles de ambos eventos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2009-01-13 Visita a RM. Sports 

Dentro del proyecto de expansión en 

el que nos encontramos es una 

necesidad alcanzar el nuevo campus 

de San Javier y la facultad de ciencias 

del deporte. En estos momentos 

tocamos de sobra Espinardo y la 

Merced, pero ante el potencial de 

una nueva localización y con unas 

carreras de tipo deportivo con gran 

cantidad de mercado hemos tenido la suerte de contactar con un grupo 

de estudiantes interesados en beneficiarse de tener una JE en su 
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localización. Desde paintball hasta deportes de vela, cursos y actividades 

extraescolares pueden aportar mil ideas a nuestros emprendedores y 

prosperar de la misma forma que 

Servisport lo hace en Granada. 

Una gran inversión a largo plazo 

que esperemos que este año 

termine de arrancar. 

 

 

 

2009-01-18 Aparición en La 7 

En la tertulia matutina del programa de 

Carmen Castelo tuvimos la ocasión de hablar 

sobre el movimiento JE y la próxima 

organización del 2º Encuentro Emprendedor 

Universitario. 

 

2009-01-21 Visita a informados 

Estudiando las posibilidades de recuperar una versión actualizada del 

periódico “La Chuleta” publicación recientemente desaparecida visitamos 

varios contactos y periódicos locales, entre ellos la chuleta. Buscábamos 

colaboración en temas de imprentas o marketing.  Aunque nos recibieron 

con los brazos abiertos nos comunicaron que no 

estaban que como publicación juvenil no estaban 

para nada interesados en el público universitario. 

Meses más tarde nos sentimos no solo engañados 

sido defraudados al ver Informados por nuestras 

facultades. 
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2009-01-26 Debates económicos en el Rincón de Pepe 

Este año hemos tenido la suerte de 

ser invitados a los debates 

económicos organizados por el 

periódico Empresa que cada dos 

meses con un interesante tema 

proponían una gran mesa redonda 

al acabar las intervenciones de 

importantes personas de nuestra 

región y fuera de ella. Fue una 

espléndida oportunidad para dar a 

conocer nuestro congreso y otras importantes actividades para encontrar 

apoyos  y colaboración. 

2009-02-13 Contacto con la Cátedra Bancaja 

Gracias al 2º Encuentro Emprendedor universitario hemos iniciado 

contacto con la cátedra de emprendedores de Bancaja. Como aperitivo 

antes del congreso anual, se pactaron beneficios comunes como la cuelga 

de carteles que se han hecho desde las distintas JE de las actividades de la 

cátedra o la colaboración de la misma con publicidad tanto para nuestros 

eventos como contactos con las administraciones locales de Bancaja para 

conseguir financiación. Esta línea de trabajo no 

debe perderse dado que Bancaja financia 

actividades de la JE desde hace poco en 

distintas comunidades. Y si hace 10 años 

nuestro banco era el Santander, ahora que nos 

ha abandonado es momento de confiar en 

quien más nos está apoyando. En la foto Antonio Aragón. 
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2009-02 Contacto con la AJE 

En el edificio de la CROEM en pleno centro de 

Murcia se encuentra la sede de la AJE. Asociación 

de Jóvenes Empresarios a la cual de la mano del 

propio Antonio Aragón llegamos al mismísimo 

presidente. El cual nos puso en contacto con 

distintas personas dentro de su entidad que se 

han encargado tanto de asesorar a distintos JE en 

temas de creación de empresas como participar 

en nuestros eventos con ponentes y publicidad. 

 

2009-02-21 Asamblea del cambio de Junta en la CEJE 

Después de meses de presiones a la CEJE 

logramos hacer claudicar a su presidente en 

funciones que después de quedarse 

completamente solo y sin respaldos ni de su 

propio equipo ni junta acepto acudir a una 

asamblea en granada para supuestamente 

dar unas explicaciones que nunca dio. En 

representación no solo de Murcia sino de la 

FVJE, leímos un comunicado de esta con una 

lista de preguntas a responder que Daniel 

Delgado se comprometió a responder por 

escrito y nunca más se supo de él. En vez de 

centrarnos en una asamblea aún más triste 

que la de Granada, vemos como muy 

positivo este hecho dado que permitió la 

entrada de un nuevo equipo con muchas 

ganas de trabajar en el cual se encuentra 

nuestro querido tesorero Fernando Gaytan. 
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2009-02-28 El Grupo de Opinión Floridablanca 

Dentro de los grandes apoyos que hemos 

podido recoger dentro de la larga cuesta 

hacia la organización del congreso 

nacional en Murcia se encuentra el 

Grupo de Opinión Floridablanca. Desde 

aquí queremos agradecer al Embajador 

José Luis Pardos toda su ayuda y apoyo al 

movimiento JE.  Su espíritu juvenil y ganas de trabajar son ejemplo para 

todos nosotros y esperamos que sea así por muchos años. 

2009-03-04 2º Encuentro 

Emprendedor Universitario 

Es imposible plasmar en pocas palabras todo 

lo que pudo significar este encuentro para 

todos nosotros así que se recomienda la 

lectura exhaustiva del propio encuentro que 

se desarrolló en su momento. 
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2009-03-09 III Tercer Curso de Protocolo 

Un año más se organizo este curso, en 

tradición los con los típicos cursos que se 

celebran en toda España tanto de liderazgo 

como oratoria y otras temáticas 

enriquecedoras que no se pueden encontrar 

en muchas universidades complementando 

a nuestros estudios. 

2009-03-16 Promoción del movimiento por Cartagena 

La acogida por parte de la Facultad de 

Ciencias de la Empresa y el club de 

emprendedores de Domingo Pérez de 

Lema han podido ser la primera piedra 

de un plan a largo plazo que podría 

instaurar el movimiento JE en la 

ciudad de Cartagena. 
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2009-03-23 Reunión para preparar la candidatura del 

Congreso Nacional de Junior 

Empresas 

La primera reunión para la 

organización de este congreso anual 

supuso un gran paso dado que no 

cualquiera puede organizarlo. Es 

necesario preparar una candidatura 

fuerte y era momento de plasmar 

sobre el papel los logros  de los 

últimos meses. 

2009-03-26 Reunión con posibles JE en Cartagena. 

Poco después de nuestra visita fue 

momento de empezar a asesorar a 

posibles creadores de JE por esta 

universidad. Asesoramiento que aún a día 

de hoy sigue en marcha y del cual 

esperamos grandes resultados. 

 

2009-04-25 Congreso Interanual de Castellón 

Todos los detalles del congreso se 

pueden encontrar en la memoria 

del mismo o en las actas de la 

CEJE de esta fecha. Cabe destacar 

que nuestra candidatura salió 

adelante sin problemas y se 

comenzó a trabajar en la futura 

estructura y saneamiento de la 

CEJE. 
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2009-05 Visita a Bancaja 

Presentando la memoria de nuestro 

congreso y proyectos al jefe de zona de 

Bancaja no pudo ocultar su interés  y fue 

desde este momento cuando Bancaja se 

convirtió en la entidad bancaria oficial 

del futuro congreso, participando no 

solo con imagen y especias sino con 

aportación económica. 

 

2009-06-25 I Cena Asemun 

Fue gracias a la agenda de José Ramón 

Carrasco de la Sierra y a incontables horas de 

teléfono y correos que se pudo juntar. A los 

precursores del movimiento Junior Empresa 

en nuestra región. Un reencuentro que 

muchos esperaban desde hace años, y una 

oportunidad de que la nueva 

generación aprenda de la voz de 

la experiencia. Próximamente se 

planificarán cenas con el resto de 

antiguos Junior Empresarios de la 

región para seguir fomentando el 

espíritu de unión en nuestra 

comunidad. 
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2009-07-19 III Encuentro Emprendedor Universitario 

Fue gracias a la gran afluencia de gente de 

canarias a la segunda edición de este evento 

que los mismos al ver la gran cantidad de 

puertas que se nos abrieron quisieron 

montar algo parecido en su hogar. GCC, 

asociación de informática de Canarias creada 

por antiguas influencias de Infomun consiguió en un tiempo record de tres 

meses no solo copiar la estructura del evento sino hacerlo mucho más 

grande.  

Reforzando el contacto con su 

universidad, dando publicidad del 

movimiento por todo Canarias a nivel 

empresarial y saltando la temática del 

medio ambiente a las nuevas 

tecnologías el éxito estaba 

garantizado, y así fue. 

 

Como siempre es oportunidad para que se reuna la 

CEJE y trabajar no solo de cara a la gente que 

quiere emprender sino a nivel interno mejorar día a 

día. Dos de las grandes metas cumplidas en este 

evento fueron la consolidación de unas 

federaciones cada vez más fuertes y la expulsión de 

la CEJE de los últimos elementos discordantes, 

recomendamos una vez más la lectura del acta de 

la reunión para más información. 
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En un ambiente paradisíaco dentro del 

hotel de cinco estrellas más fuerte de la 

zona pasaron tres de los mejores días 

que cualquier otro congreso pudo 

darnos. Muy importante la lectura y 

conclusiones de la memoria de este 

congreso. 

 

 

 

 



 

 

 

22 

 

 

2009-07-30 Fiesta Blanca Murcianegocios 

Las comunidades de internet de 

empresarios comienzan a tener peso 

e influencia. Su utilidad está más que 

demostrada, aparte de los debates 

económicos también se ha intentado 

estar presente en los eventos de 

Murcianegocios, red de reciente 

creación que pone en contacto a 

empresarios de toda la región. 

 

 

2009-09-09 Campus de Excelencia 

A las puertas de un edificio tan 

emblemático como es para nosotros 

el CSU se rodo un segmento del video 

de promoción de nuestra universidad 

para conseguir ser “Campus de 

Excelencia” La JE ha demostrado este 

año ser un servicio y oportunidad muy 

importante para los alumnos de 

cualquier facultad y se nos pidió estar presentes de una manera simbólica 

para ayudar al éxito de este proyecto. 
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2009-09-21 Carta de la Casa Real 

Y fue en este punto cuando después de meses de trabajo llegó la tan 

esperada carta de la Casa Real en la que S.A.R aceptaba la presidencia de 

honor de nuestro futuro congreso. La idea original surgió de la primera vez 

que esta junto tuvo ocasión de entrar en la abandonada sede de la 

FEJERM. Poniendo al día toda la documentación apareció una carta del 

anterior congreso del año 2000 de iguales características, creando un 

poderoso precedente y argumento suficiente para volver a intentar 

conseguir este ambicioso objetivo, una vez cumplido, muchas puertas se 

nos abrieron.  
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2009-09-24 Entra la nueva junta directiva de Judoc 

Después de varios meses de trabajo 

junto con su vicedecana de estudiantes, 

dentro del plan de reactivar las JE sin 

actividad, a día de hoy podemos decir 

que Judoc vuelve a trabajar a pleno 

rendimiento. Fue una larga búsqueda de 

gente interesada en volver a poner en 

marcha un proyecto que abrirá las 

puertas de su futuro a cientos de estudiantes de la facultad de 

documentación y comunicación. Gracias chicos. 

2009-10-03 Ifepa 

De los múltiples contactos que salieron de 

la cena de Asemun, uno de ellos fue  con 

un antiguo presidente actual empresario 

en el sector del mueble en Yecla. 

Ilusionado por la evolución y actual estado 

del movimiento en nuestra región 

surgieron gran cantidad de ideas y 

posibilidades. Cabe destacar las crecientes colaboraciones en eventos 

como esta feria en la Ifepa donde pudimos mandar a nuestros socios a 

colaborar. La buena imagen que obtuvimos ante la Asociación del Mueble 

de Yecla nos abrió las puertas del primer centro tecnológico al que hemos 

tenido la posibilidad de entrar así como nuevos trabajos para otras JE. 
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2009-10-08 Visita a Yecla (CETEM) 

El Centro Tecnológico del Mueble 

supuso para nosotros una importante 

oportunidad de crecimiento y 

colaboración. De hecho vuelve a ser un 

precedente para saltar a otros centros 

en colaboración con un plan que se 

pondrá en práctica el año que viene en 

colaboración con el INFO.  

Intentando no competir ni quitarle trabajos a otras empresas, las 

empresas de un mismo sector se agrupan en estos centros, donde el 

centro intenta agrupar necesidades comunes y dar servicios que 

normalmente una PYME no podría costearse. Las JE podemos ampliar la 

oferta que puede dar un centro tecnológico y servir de primer contacto o 

publicidad de los mismos a un motón de futuros miembros; en el caso del 

mueble, existen distintos máster y carreras de los que podemos ser un 

excelente medio publicitario en nuestras facultades. 
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2009-10-20 Visita al Director de Industria 

Fue una grata sorpresa que podríamos estar 

dentro de los nuevos planes de financiación 

que está poniendo en marcha el gobierno. 

Esta y otras muchas conclusiones se sumaron 

a las que vamos sacando en este tipo de 

reuniones sobre nuestro propio futuro. 

Asesorarnos por los mejores siempre es de 

agradecer y una vez más surgió el tema de 

que nuestro futuro pasa por conseguir una 

figura jurídica propia y legislación como la ya 

existente en Francia. 

 

2009-10-26 Visita a Valcarcel 

Si una frase resume este 

encuentro esa es “matar dos 

pájaros de un tiro”. Junto al 

presidente acudió otra visita que 

teníamos planificada, el consejero 

de universidades; transmitimos a 

ambos la importancia del 

movimiento JE y su 

desconocimiento en nuestra 

región. Resaltamos mucho lo importante que seria tanto para nosotros 

como para la gente que representamos el hecho de que inauguraran el 

congreso nacional. La cálida acogida y gran predisposición hizo que 

salieramos de allí con más de lo que incluso queriamos conseguir. 
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2009-11-04 Rueda de prensa 

Junto con María Isabel y el presidente del 

CEUM dimos a conocer a los medios el 

fruto de más de un año de trabajo. El 

CEUM por su parte es un estamento de 

representación estudiantil con el que no 

hemos tenido mucho trato en los últimos 

años. Fue este el punto en que 

empezaron a idearse posibles 

colaboraciones de cara al futuro. 

 

2009-11-05 Congreso nacional 

 

Se vuelve a recomendar la lectura de 

tanto la propia memoria del congreso 

como del acta de la asamblea donde 

están todos los detalles desarrollados del 

evento.  

Una vez terminado todo, da gusto mirar 

atrás y ver como todo ha merecido la 

pena, y deseamos transmitir que los 

auténticos JE estaremos siempre ahí de 

igual manera que están los que lo 

organizaron ocho años atrás.  

 

 

 



 

 

 

28 

 

 

2009-12-03 London Meeti ng 

 

Dado el actual estado de la CEJE y 

nuestra condición de 

vicepresidentes este ha sido el 

primer viaje internacional en el que 

tanto FEJERM como la FVJE nos 

hemos podido ver envueltos.  

La idea ha sido estudiar las 

ventajas que después de tantos 

años sin aprovechar un 

movimiento internacional puede 

aportarnos. 

Nos hemos dado cuenta de que no estamos solos, no solo a nivel regional 

o nacional sino que en los últimos diez años el movimiento JE ha 

traspasado fronteras hasta Brasil, África y incluso Asia. Aun estamos 

analizando toda la documentación que nos han pasado nuestros colegas 

Franceses y fundadores del movimiento y pensamos seguir trabajando un 

año más por nuestro futuro. Después de tantas aventuras y poder hacer 

realidad muchos sueños, no pensamos detenernos aquí. Muchas gracias 

amigos.  

 

 


